

Apresan a cuatro ladrones

Escrito por comunicado

Martes 04 de Octubre de 2011 14:29

Guaymas, Sonora; a 04 de octubre de 2011.- Fueron capturados cuatro ladrones, quienes viajaban a bordo de un auto donde ocultaban un motor fuera de borda hurtado.

Así lo establece el parte informativo elaborado por los ocupantes de la patrulla P-101 ante el comandante Ramón Aguirre Vizcarra, titular de Seguridad Pública Municipal, donde consta que los hechos ocurrieron a las 14:15 horas del lunes, en el bulevar "Manlio Fabio Beltrones Rivera", a la altura de la playa "San Francisco".

En ese lugar lograron el arresto de Gabriel Vargas Vaca "El Peke", de 25 años, quien tiene su domicilio en el lote 6, manzana 3, de la colonia Loma Linda.

También se detuvo a Luis Armando Robles Hernández, de 33 años, alias "El Gordo y/o El Dado", vecindado en el callejón contiguo al hotel "Flamingos", del mismo sector.

Otro de los capturados es Jorge Eduardo Sandoval Estrada "El Cuate", de 27 años de edad, quien tiene su domicilio en el lote 23, manzana 8, de la citada colonia, así como también se encarceló a Guadalupe Rodríguez Peinado, alias "El Pío", quien tiene su casa en la calle 3 y la avenida 4, del mencionado sector.

Todos ellos al momento de su arresto viajaban a bordo de un vehículo Honda "Civic", tipo sedán, modelo 1993, en color blanco, con engomado de la Onappafa número MX-30-383, el cual conducía Robles Hernández, en cuya cajuela ocultaban un motor fuera de borda, marca "Evinrude", así como dos rollos de cable eléctrico, de 20 metros cada uno.

Aguirre Vizcarra mencionó que todo ocurrió cuando los guardianes del orden público detectaron al Honda circulando a exceso de velocidad por el sector "Ranchitos Campestres", por lo que procedieron a entrar en su persecución.

El auto fue interceptado por el bulevar escénico a la altura de la playa San Francisco donde los ocupantes del vehículo se pusieron nerviosos y al abrir la cajuela encontraron el motor y el

Apresan a cuatro ladrones

Escrito por comunicado

Martes 04 de Octubre de 2011 14:29

cable eléctrico, el cual el de podo “El Peke” dijo que su mamá se lo había regalado, lo cual al comprobar la información la señora Olivia Vaca mencionó que el cable solamente le había regalado a su hijo.

En tal virtud los cuatro fueron recluidos en el Centro de Detención Municipal, en donde quedaron a disposición del representante social, como presuntos autores del robo del motor fuera de borda.